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Ein Klassiker von morgen. Der Servierwagen GRACE überzeugt mit puren Linien und funktionaler Klasse. Seine minimalistische Form 
ist das perfekte Beispiel für eine Neuinterpretation des Servierwagens. Ein Möbel, das auch als mobile Bar zum Einsatz kommen kann 

oder als Beistelltisch und Ablage im Homeoffice den Arbeitstag schöner macht. Das Design, nach einer Architektur-Inspiration aus 
den 1950er-Jahren, zeigt sich mit jedem Einrichtungsstil kompatibel, seine klare Eleganz macht diese Kreation zu einem besonderen 
Eyecatcher. Das Gestell ist aus pulverbeschichtetem Metall, wahlweise in Schwarz, Nachtblau oder Rosenholz. Die obere Ablage ist 
aus Glas, sie ist jeweils farblich passend rückseitig lackiert. Ein starkes Designstatement, absolut modern und vollkommen zeitlos.   

Ausführung: Gestell: Metall, pulverbeschichtet, schwarz, nachtblau oder rosenholz, Rollen: MDF, lackiert, 
Ablage oben: Glas, rückseitig lackiert, Ablage unten: MDF, lackiert. Masse B/H/T in cm: 72/70/47

A future classic. The clear lines and stylish practicality of the GRACE serving trolley make for a winning combination. Its minimalist 

form is the perfect modern twist on a classic item. Use as a mobile bar or side table, or for storage in home offices to add a touch 

of style to the everyday. Inspired by 1950s architecture, the design of GRACE works well with any style of interior. Its sheer elegance 

makes it a statement piece. The frame is made of powder-coated metal in black, night blue or rosewood, and topped with 

a glass shelf back-painted in the colour of the trolley. A strong statement piece, totally contemporary and totally timeless.

Additional information: Frame: Powder-coated metal in black, night blue or rosewood. Wheels: MDF, lacquered in colour of trolley. Upper 

shelf: back-painted glass. Lower shelf: MDF, lacquered. Dimensions W/H/D in cm: 72/70/47
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